

### **30 Jahre bei der AHV-IV-FAK**

Am 1. Dezember feierte **Markus Allemann** sein 30-Jahr-Dienstjubiläum (und nicht wie am Montag irrtümlich berichtet 25 Jahre) bei der Liechtensteinischen AHV-IV-FAK. Der Jubilar arbeitet als Teamleiter im Document Management Center/Partnerverwaltung und ist zudem stv. Abteilungsleiter der Abteilung Zentrale Dienste. Die Liechtensteinische AHV-IV-FAK gratuliert herzlich zum Jubiläum und wünscht weiterhin viel Freude und Erfolg im Beruf. Den Gratulationen schliesst sich das «Vaterland» gerne an. (Anzeige)



Markus Allemann